



Intercédons pour le monde musulman !

L'Éternel est ma force et le sujet de mes louanges, c'est lui qui m'a sauvé (Ps 118.14, SG21).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

GUINÉE-CONAKRY : un ancien étudiant qui sert dans cette nation de l'Afrique occidentale nous présente deux requêtes de prière :

- « Nous avons des soucis avec les imams et musulmans d'une [certaine] ville. On a commencé la fondation d'une chapelle, mais les imams ont arrêté les travaux. L'affaire est à la préfecture. Lundi on aura une rencontre. Priez pour nous.
- Priez pour la paix en Guinée. La transition a bien commencé, mais les églises ne sont pas prises en compte dans leur doléances. » Priez pour que les églises aient la faveur et la liberté continue de travailler sous la nouvelle administration.

DES NOUVEAUX OUVRIERS AUPRÈS DES MUSULMANS : un diplômé récent du programme de doctorat sur le campus de la FATAD sert dans le ministère universitaire « Chi Alpha » aux États-Unis. Il partage ces requêtes :

- Les gradués de Chi Alpha en mission aux Pays-Bas sont confrontés quotidiennement à une culture séculaire qui ne s'intéresse pas à la religion. Ils habitent également à proximité de musulmans qui sont très religieux. Veuillez prier pour qu'ils puissent démontrer aux autres à quoi ressemble une véritable relation avec Dieu. Priez pour qu'ils puissent établir de véritables relations avec leurs voisins, ce qui est très difficile à faire en Europe occidentale.
- Certains diplômés servent maintenant dans les pays arabes. Leurs besoins sont nombreux en ce qui concerne leur adaptation culturelle, la formation d'amitiés, la sécurité et la faveur. Priez également pour les membres de la famille et les enfants, afin qu'ils s'adaptent bien et restent forts sur le plan physique et spirituel pendant leur séjour dans cette région.

*Index mondial de persécution des chrétiens 2021 : Mozambique (45/50)**

Le Mozambique se situe sur la côte sud-est de l'Afrique. Plus de la moitié de ses 31 millions d'habitants se disent chrétiens, et environ 15% sont des croyants évangéliques/pentecôtistes. Près de 20% suivent l'Islam. Les musulmans qui choisissent de suivre Jésus sont évincés par la famille et la communauté. Depuis 2017, les terroristes baptisés localement « Al-Shabaab » ont tué au moins 3 000 personnes et déplacé quelque 800 000 autres dans leur quête de domination de la partie nord du pays. Des églises, des écoles et des entreprises chrétiennes ont été attaquées. Des forces de plusieurs nations y ont été déployées pour stabiliser la zone. Prions :

- pour le rétablissement de la paix dans le nord du Mozambique, pour que les gens puissent retrouver leurs maisons et reprendre leurs vies;
- pour les jeunes, dont beaucoup sont tentés d'échapper à la pauvreté en rejoignant les terroristes ou en s'impliquant dans le commerce de la drogue ;
- pour les croyants et les églises qui s'occupent des personnes déplacées ; qu'ils conduisent beaucoup de personnes vers le Prince de la Paix ;
- pour les chercheurs et les convertis musulmans, afin qu'ils puissent accepter Jésus, grandir dans leur foi et tenir bon.

Ressources de prière

*L'Index mondiale de persécution des chrétiens, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://tinyurl.com/imp2021>.

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com.

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm.

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com.

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere.